

JU feiert 15ten Geburtstag

Auf 15 Jahre aktive Parteigeschichte konnte die Junge Union Auerbach am letzten Wochenende zurückblicken.

Vorsitzender Patrick Lehner begrüßte 55 Gäste in der festlich geschmückten Halle der Firma Neukam. Darunter neben vielen JU Mitgliedern auch Ehrengäste aus Auerbach und dem Landkreis. So kamen der Kreisvorsitzende der CSU Amberg-Sulzbach und Ehrenkreisvorsitzende der JU Amberg-Sulzbach, Dr. Harald Schwartz und der aktuelle Kreisvorsitzende der JU, Simon Schmauß. Zudem statteten der Stv. CSU Kreisvorsitzende und JU-Bundestagslistenkandidat, Dr. Patrick Fröhlich, CSU Vorsitzender Helmut Zerress sowie die Stadträte Herbert Appl und Eugen Eckert dem Festabend einen Besuch ab.

Lehner übergab das Wort gleich zu Beginn an Thomas Kormann, den Mann, der vor 15 Jahren den Grundstein der JU Arbeit in Auerbach gelegt hat. Die JU wurde am 02. Juli 97 nach einigen Jahren Pause durch ihn neu aktiviert. Kormann hob die alten Ziele hervor und berichtete über den Gründungszeitraum, der von hohen Mitgliederzuwächsen begleitet wurde.



Anschließend referierte Bernhard Frohnhöfer, der 2001 den Vorsitz übernommen hatte, von den Höhepunkten seiner Amtszeit. Neben einer erfolgreichen Beteiligung an den Kommunalwahlen 2008, bei denen das Ziel eines JU Stadtrates erreicht wurde, waren die Aktion „Kurve“ zur Entschärfung der hochgefährlichen Linkskurve hinter Nasnitz, die Einführung des Discobuses nach Trockau,

Klausurtagung



Ende Oktober war die JU Auerbach mit 4 Teilnehmern für 3 Tage auf der Klausurtagung des Kreisverbandes Amberg Sulzbach in Leipzig dabei. Neben einem vielfältigen kulturellen Programm mit Stadtrundfahrt und Stadtrundführung bei Nacht, einem Abendessen in Auerbachs Keller, optionalen Zoo- oder Bahnhofsbesuchen, war man politisch sehr aktiv.

So wurden in 3 großen Tagungsblöcken gemeinsame Strategien für die Kommunalwahlen 2014 auf Kreis- aber auch lokaler Ebene entwickelt und Konzepte für Jugendpolitik entworfen. Ebenfalls konnte viele aktuelle Themen wie beispielsweise der Einsatz von Windkraft- oder Solaranlagen im Landkreis diskutiert werden. In der Planung für 2013 sind viele politische aber auch gesellschaftliche Aktionen aufgeführt, bei denen die JU Auerbach aktiv dabei ist. Neben der Weihnachtsfeier der Landkreis JU, die 2013 in Auerbach stattfinden wird, lassen sich beispielsweise Kamingespräche mit politische Gruppierungen des Landkreises, Wahlkampfstrategiesitzungen, der Bayerische Zehnkampf und vieles mehr auflisten.

Die JU Auerbach hat viele interessante Aspekte mit nach Auerbach gebracht und hat sich die Umsetzung der ein oder anderen Idee davon für 2013 vorgenommen!

sowie die Podiumsdiskussion zum Thema Jugendarbeitslosigkeit, politische Highlights. Ebenfalls aktiv war man im Vereinsleben mit vielen Skifahrten, Faschings- oder Silvesterpartys im eigenen JU Heim oder Fußballturnieren. Politische Bildung bot man durch Vorträge von MdB Alois Karl, MdL a.D. Franz Kustner oder dem Kreisrat a.D. Hermann Böhm an. Auf Reisen war man beispielsweise im Landtag, der CSU Landesleitung und der Staatskanzlei in München oder dem Bundestag in Berlin.

Seit Anfang 2011 liegt die Führung der JU in der Hand von Patrick Lehner. Dieser betonte ebenfalls wie der Kreisvorsitzende Simon Schmauß die besonders gute Vernetzung der JU Auerbach mit den Ortsverbänden im ganzen Landkreis. Seit 2010 ist man auf jeder Klausurtagung der JU AS dabei und sammelt so Ideen und Konzepte. Da 2014 Kommunalwahlen anstehen, wird sich die JU ab 2013 besonders auf politische Ziele fokussieren. Einer aktiven Mitgestaltung des Wahlkampfes und des politischen Lebens in Auerbach steht inhaltlich und personell mit knapp 30 Mitgliedern nichts entgegen. Ein breites Publikum erreicht man heute bereits mit der Homepage www.ju-auerbach.de und dem Facebookprofil, welche beide noch verstärkt ausgebaut werden. Abseits davon hat man sich mit 4 erfolgreiche Aktionen im Ferienprogramm etabliert. Highlights waren hier das Dschungelcamp an der Rußhütte 2011 und die 25m Seilbahn über die Pegnitz beim Kanufahren 2012. Der JU Vorsitzende berichtete ebenfalls über die traditionellen Sommerfeste der JU und die vorweihnachtliche Nikolausspendenaktion, die auch heuer wieder am 05. und 06. Dezember stattfinden wird.

Für 15 Jahre Mitgliedschaft wurde Bernhard Frohnhöfer geehrt. Patrick Lehner für 10, sowie Claudia Kormann und Isabel Lehner für 5 Jahre aktive Mitarbeit in der JU.

In ihren Grußworten betonten alle Ehrengäste, dass in den letzten 15 Jahren viel bewegt wurde und dass man den kommenden Jahren aktiver Jugendpolitik in Auerbach und dem Landkreis positiv entgegenzusehen könne.

JU Nikolaus unterstützt 2012 Jugendarbeit

Wie jedes Jahr veranstaltet die Junge Union Auerbach ihre Nikolausaktion auch 2012 am 05. und 06. Dezember in und um Auerbach. Auf freiwilliger Spendenbasis kann der Nikolaus mit oder ohne Krampus für den eigenen Nachwuchs, Familientreffen oder Vereinsfeiern gebucht werden. Die Anmeldung erfolgt bei Simone Frohnhöfer unter 09643 / 205448 täglich ab 17 Uhr.

Im Laufe der letzten Jahrzehnte konnten viele tausend Euro an wohltätige Projekte oder Einrichtungen der Region gespendet werden, wie ASB und Rotes Kreuz, den Archeladen, Kindergärten, -Hort und Ganztagsbetreuung, Regens Wagner oder Stefanie Schwemmer und Bruder Samuel Paulus auf Mission in Afrika. Der Spendenerlös der Aktion 2012 wird dieses Jahr der Jugendarbeit im Bereich der Stadt Auerbach unter Mitwirkung der neuen Jugendpflegerin Martina Spiegler zu Gute kommen, um beispielsweise ehrenamtliche und soziale Projekte wie den „Lockschuppen“ wiederzubeleben.

Die JU freut sich über viele schöne Besuche bei den Auerbacher Familien!

05 & 06
DEZEMBER

GROBE

NIKOLAUS
AKTION

wir besuchen Sie zu Hause!
Geme auch Vereinstermine
am Wochenende!

Anmeldung
09643/
205448
Frohnhöfer
Simone
(ab 17 Uhr)